



Pemkot Hanya Siagakan Dua Puskesmas

■ Pelayanan Dialihkan ke Tiga Rumah Sakit

YOGYA, TRIBUN - Pada H-1 hingga H+1 lebaran atau tepatnya 14 Juni hingga 18 Juni 2018, pelayanan di seluruh Puskesmas Kota Yogyakarta libur, kecuali di Puskesmas Tegaiarjo dan Jetis yang disiagakan buka selama 24 jam.

Hal tersebut disampaikan Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Fita Yulia pada saat jumpa pers persiapan libur Lebaran, Jumat (7/6). "Pada saat Puskesmas tutup, pelayanan di sana akan dialihkan di tiga rumah sakit yang telah ditunjuk. Rumah sakit tersebut adalah RS Ludiro Husodo, RS Bethesda, dan RS Pratama," ujarnya.

Ketiganya, lanjut Fita, disiagakan untuk pasien yang membutuhkan pelayanan Instalasi Gawat Darurat pada saat Puskesmas di Kota Yogyakarta tidak beroperasi pada H-1 hingga H+1. "Tapi untuk pelayanan inap di seluruh rumah sakit, tetap berjalan. Ketiga rumah sakit hanya saat Puskesmas tutup," bebernya.

Selain menginformasikan mengenai pelayanan Puskesmas yang tutup saat H-1 hingga H+1 Lebaran,

Fita juga mengatakan bahwa selama memasuki masa cuti bersama, jam pelayanan di Puskesmas menyesuaikan. Pelayanan dilakukan sejak pukul 07.30 hingga pukul 12.00.

"Kalau untuk layanan yang terjadwal tetap dilayani, misalkan jadwal imunisasi dan sebagainya," ucapnya.

Wali Kota Yogyakarta Heroe Poerwadi mengatakan bahwa selama libur lebaran, masyarakat tetap akan mendapatkan pelayanan kesehatan, khususnya kegawatdaruratan. Ia menuturkan, beberapa hari yang lalu secara resmi Pemerintah Kota Yogyakarta meluncurkan aplikasi *Jogja Smart Service* atau *Jogja Siap Solusi* (JSS).

"Untuk menyampaikan keluhan, komplain, kedaruratan, perizinan, informasi, cukup dengan satu aplikasi," ucapnya.

Aduan

JSS juga menampilkan beberapa kebaru-

an. Bila sebelumnya semua aduan terpusat di Dinas Komunikasi, Informatika dan Persandian Kota Yogyakarta, saat ini aduan tersebut akan langsung diteruskan pada OPD yang bersangkutan.

"Jadi akan ada operator yang bertugas untuk merespons. Selain itu juga masing-masing OPD memiliki tim reaksi cepat (TRC). JSS tiap OPD harus merespons keluhan maksimal dalam waktu 2 jam. Setidaknya dalam rentang waktu tersebut sudah mencoba menyelesaikan masalah di lapangan," urainya. (kur)



Pada saat Puskesmas tutup, pelayanan di sana akan dialihkan di tiga rumah sakit yang telah ditunjuk. Rumah sakit tersebut adalah RS Ludiro Husodo, RS Bethesda, dan RS Pratama

Siap Respons Kegawatdaruratan

PEMKOT Yogyakarta juga menugaskan operator untuk merespons aduan seputar kegawatdaruratan yang disampaikan masyarakat melalui aplikasi JJS. Menurut Heroe, aplikasi JJS terdapat tampilan waktu respons. Aduan yang belum direspons akan berwarna merah, sementara yang telah ditangani akan berwarna hijau.

"Ini termasuk kinerja organisasi. Jelas ada pengaruh-

nya dengan Tunjangan Tambahan Penghasilan (TPP)," urainya.

JSS tersebut, lanjutnya, masih akan dikembangkan lagi. Heroe mencontohkan salah satu pembaruannya adalah untuk menggantikan antrean di Puskesmas yang saat ini masih dilakukan secara manual. "Ke depan, antre di Puskesmas cukup menggunakan JSS," tegasnya. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005